

Ante la masacre de 30 campesinos de Mapiripán

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena enérgicamente la masacre de más de 30 campesinos de Mapiripán, Departamento del Meta, cometida entre el 15 y el 20 de Julio del presente año por grupos paramilitares.

La Oficina apoya las recientes declaraciones del Presidente de la República de Colombia, Señor Ernesto Samper, en el sentido de que se combatirán los grupos paramilitares, y exhorta a las autoridades competentes para que se tomen medidas inmediatas, se investiguen los hechos y se condene a los autores materiales e intelectuales de tales atrocidades.